

湊小だより



和歌山市立湊小学校 校長 戸川定昭

《授業参観ありがとうございました！》

新緑の輝く季節となりました。令和元年と記載した第一号の湊小だよりです。

さて、年度当初の授業参観、育友会総会、お忙しい中、時間のご都合をつけていただき有り難うございました。子供たちの授業での様子はいかがでしたか。積極的に発言・発表ができた子、緊張してできなかった子もいたかもしれませんが、各ご家庭でお子様の良かったところを積極的に褒めてあげてください。お子様のことで、もしも気になることがありましたら、遠慮せずに担任にご相談ください。また、スクールカウンセラーの先生もほぼ隔週、火曜日に来てくれていますので、予約して、相談していただければと思います。



育友会総会では、泉 博和会長が再任され、新体制で今年度の活動方針も決定しました。湊小学校の様々な活動をサポートしていただきます。よろしくお祈りします。

《残心》

昨年度の卒業式で、卒業生に心にとどめてもらいたい言葉として、「残心」という言葉の話をしました。デジタル大辞泉の解説では、残心とは「武芸で、一つの動作を終えたあとでも緊張を継続する心構えをいう語。剣道で、打ち込んだあと相手の反撃に備える心の構え。弓道で、矢を射たあとの反応を見きわめる心の構え」とあります。



残心の精神は、武道における心得だけでなく、日々の日常生活においても、とても大切です。玄関で履物を脱いで上がる時、きちんとそろえて脱ぐ、トイレのスリッパは次の人が履きやすいように考えて脱ぐ、食事の後には、心を込めて「ごちそうさま」の挨拶をする、授業の後には、きちんと起立をして礼をする、テストが返却されたとき、得点だけにこだわらず、きちんと間違いを見直す、なども残心の精神だと思います。

湊小学校のトイレのスリッパも、だんだんとそろって来ています。残心の精神がもっともっと広がることを願っています。

《ゴールデンウィーク》

ゴールデンウィークが近づいています。今年は、天皇陛下退位の日、即位の日があり、異例の10連休となります。計画的に家庭学習も大切にしながら、家族そろって楽しい連休にしてください。なお、くれぐれも交通事故や水の事故等に気を付けてください。学校でも指導しますが、各ご家庭でもご指導方、よろしくお祈りします。